

Customer & Market
Architectures & Systems / Equipment & Systems Domain

le 14 Octobre 2004
October 14th 2004
réf DDC 04 10 60 E&S

objet **DECLARATION DE CONFORMITE**
DECLARATION OF CONFORMITY

produits Prisma Plus - Système P – tableaux déconnectables
products Prisma Plus - System P – disconnectable-type switchboards

référence Conformité à la norme IEC 60 439-1
reference Conformity to standard IEC 439-1

déclaration : Des échantillons des produits cités ci-dessus ont été vérifiés et trouvés conformes a la norme référencée.

Nous, soussignés Schneider Electric, déclarons que le système fonctionnel Prisma P tableaux déconnectables , permet la réalisation de Tableaux conformes a la norme harmonisée

- IEC 60 439-1

sous réserve d'installation, d'entretien et d'utilisation conforme à sa destination, à la réglementation, aux normes en vigueur, aux instructions du constructeur et aux règles de l'art.

declaration : Samples of the above mentioned products have been tested and found to be in conformity with the requirements.

We the undersigned Schneider Electric, declare that the Prisma disconnectable-type switchboards functional system can be used to build electrical switchboards that comply with the following harmonized standards

- IEC 60 439-1

provided that our system are correctly integrated, installed, commissioned, operated and maintained in accordance with the Standards in force and the manufacturer's instructions.

Les dispositions de conception et de production mises en oeuvre dans nos usines sont certifiées conformes à la norme ISO 9001 version 2000 (certificat AFAQ)

The quality provisions for design, development and production implemented in our factories have been certified to be in conformity with ISO 9001, 2000 issue (AFAQ certificate).



B.BOICHOT
Responsable Qualité E&S
E&S Quality Manager

Schneider
 Electric
Qualité / Quality
Switchboards, Busways & Systems
Distribution Electrique / Electrical Distribution
F 73800 Montrélian

Schneider Electric Industries SAS

Domaine E&S
site 73F
38050 GRENOBLE cedex 09
Tel. : +33 (0)4 76 57 60 60
<http://www.schneider-electric.fr>

société anonyme
au capital de 441 314 256 Euros
rcs Nanterre B 954 503 439
code APE : 312 A
siret : 95450343901214

n. ident. TVA : FR 04 954503439
siège social :
89 boulevard Franklin Roosevelt
F-92500 Rueil-Malmaison France